
900 Euro für die Kinderhilfsaktion Herzenssache e.V. KSK Mayen verschenkte in der Vorweihnachtszeit 3.000 Lohner´s Spendentaler

(12.02.2021) Region/Mayen/Andernach

Die stolze Menge von 3.000 Spendentalern verschenkte die Kreissparkasse Mayen (KSK) in der zurückliegenden Vorweihnachtszeit an KundInnen des Polcher Backbetriebes „Die Lohner´s“. An zwei Tagen vor Weihnachten bekamen die KundInnen in zehn Lohners Fachgeschäften zwischen Mayen und Andernach zu ihrem Einkauf je einen Spendentaler mit einem kleinen Weihnachtsgruß überreicht.

Mit einem Spendenanteil von 30 Cent je verkauftem Spendentaler kamen so bei 3.000 verschenkten Spendentalern insgesamt 900 Euro zusammen, die Karl-Josef Esch als Vorstandsvorsitzender der KSK Mayen nun symbolisch - für den guten Zweck der Spendenaktion - an Geschäftsführer Helmut Moll überreichte.

Mit ihrem Engagement unterstützte die KSK Mayen die Spendenaktion der Bäckerei „Die Lohner´s“ zu Gunsten der Mainzer Kinderhilfsaktion Herzenssache e.V., die sich um Kinder und Jugendliche im Südwesten Deutschlands kümmert. Der Spendenanteil von 900 Euro fließt hierbei in voller Höhe an Herzenssache e.V.

In erster Linie leistet der Verein Hilfe zu Selbsthilfe für gemeinnützige Einrichtungen, die Kinder und Jugendliche fördern und sich für deren Interessen einsetzen, mit dem vorrangigen Ziel, allen Kindern die gleichen Chancen zu bieten, glücklich aufwachsen zu können.

Helmut Moll bedankte sich im Namen von Herzenssache e.V. und der Bäckerei „Die Lohner´s“ bei der KSK Mayen für die Unterstützung der Aktion „Lohner´s Spendentaler“, deren Spendenerlös aus dem Verkauf der Taler seit Jahren vielen gemeinnützigen Institutionen zu Gute kommt.



KSK-Vorstand Karl-Josef Esch (l.) und Helmut Moll als Geschäftsführer des Polcher Backbetriebes „Die Lohner´s“ freuen sich über stolze 900 Euro, die durch die Aktion zusammen gekommen sind.

Foto: KSK Mayen/Judith Sauerborn

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel
Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation
St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de